

# Reunidos los oradores que han de hablar en el mitin de la SAR

**“Acto de información pública”, lo denomina el Dr. Cosme de la Torriente. “Es un pase de lista”**

Ayer se reunió la Sociedad de Amigos de la República con los señores que, en nombre y representación de los partidos y sectores que se agrupan con la S. A. R., desfilarán esta noche por la tribuna del acto público que se ha preparado.

Con el doctor Cosme de la Torriente, presidente de la Sociedad, y los doctores Rogelio Pina y José Miró Cardona, se reunieron los señores doctor Ramón Grau San Martín, presidente del P. R. C. Auténtico inscripto; doctor Carlos Prío Socarrás, como el anterior ex presidente de la República, por el PRC. Auténtico no inscripto; Pelayo Cervo Navarro, en representación del P. P. C. Ortodoxo; doctor José R. Andreu, presidente del Partido Demócrata no inscripto; José Pardo Llada, presidente del “Movimiento de la Nación”; Amalio Fiallo, presidente del “Movimiento de Liberación Radical”; y José A. Echevarría, presidente de la F. E. U.

La reunión estuvo precedida de un amplio cambio de impresiones entre los mencionados señores y sus acompañantes.

A la una y media de la tarde, cuando terminó la junta, se informó que habían considerado detalles finales del desarrollo de la concentración opositora.

Entre las personalidades allí re-

unidas estaba el general Enrique Loynaz del Castillo, miembro de la S. A. R.

Pudimos ver en el bufete del doctor Torriente, donde celebra sus reuniones la Sociedad, a varios li-

(Finaliza en la página 2-A)

# Reunidos los oradores que...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)  
derechos de la oposición entre los que se contaban los doctores Antonio Lancis, Antonio Maceo, Menelao Mora, Segundo Curtu, María Llerena, Enrique Huerta, Danilo Baeza, Lincoln Rodón, Blas Andrés Arozco, Miguel Hernández Bruza, Rafael Quevedo, Rafael Izquierdo y otros.

En las manifestaciones que los jefes políticos ofrecieron a los periodistas, estuvieron las siguientes:

El doctor Carlos Prío Socarrás, expresó lo siguiente:

—Estoy esperanzado en que éste será uno de los más grandes actos que se ofrecerán en La Habana, y espero que si el Gobierno es inteligente aproveche esa oportunidad para buscar soluciones decorosas al problema de Cuba; si no, de todas maneras, el acto habrá servido para demostrar a la ciudadanía que frente a los males de la República, es posible que todos los cubanos coincidan en el planteamiento de la misma fórmula.

El doctor Prío agregó unas aclaraciones en el sentido de que sus palabras del acto de Camagüey habían sido tergiversadas ya que en esa oportunidad él se expresó de esta manera:

—Lo que yo afirmé en aquella ocasión en Camagüey y que oyeron miles y miles de personas fue lo siguiente: "Que Alfonso XIII demostró sensibilidad renunciando al comprobar a través de unas elecciones parciales que el pueblo de España no lo quería y aquí, cuando Batista comprobó que le iban a ganar las elecciones de noviembre, en lugar de irse sacó los tanques para la calle".

El doctor Grau San Martín, manifestó lo que sigue:

"Este es un acto que va a celebrarse a todo impulso y a toda expresión como lo pide la opinión sana del país, como lo pide todo el mundo".

Y agregó a sus comentarios, a los que asentía el doctor Prío "que el Autenticismo no está dividido, que en el partido existen diversas zonas de opinión, pero que en definitiva todos convergen en un solo punto, y que por eso hay quien quiere e intenta dividirlo. Como es natural no todos pueden pensar igual, ni intentar que lo hagan todos porque ello significaría totalitarismo y contra eso precisamente luchamos, como también contra el comunismo al cual no hay que combatir con un aparato llamado BRAC, sino con una acción de socialismo democrático".

El presidente del Partido Demócrata abstencionista, Dr. José R. Andreu, declaró:

—Nosotros consideramos que el acto de mañana es un paso efectivo que la Oposición realiza para inspirar respeto al Gobierno por el empeño de la mayoría del pueblo para rescatar los derechos que le han sido usurpados. Podemos sentirnos satisfechos de que el debate nacional se plantee en el terreno de la discusión cívica que en definitiva producirá la solución de nuestros males como todos anhelamos.

El dirigente del movimiento de Liberación Radical, doctor Amalio Fiallo, se expresó así:

—Es el de mañana, el primer acto efectivo de movilización de masas, con el pueblo como protagonista de la solución nacional. Es además un

paso efectivo de unidad popular que fue tesis nuestra desde los primeros instantes que nos sumamos al llamamiento de la SAR.

El presidente de la FEU, José A. Echevarría, que a nombre del estudiantado universitario ocupará un turno en la tribuna de la SAR, a su vez dijo que "la FEU aspira a que todo el estudiantado responda presente al acto de mañana a fin de aportar al mismo el mayor núcleo posible en apoyo a los pronunciamientos de la Sociedad Amigos de la República y a la tesis de elecciones generales inmediatas".

El doctor Cosme de la Torriente hizo a un periodista la siguiente declaración: "Siempre he sido devoto partidario de fórmulas pacíficas para liquidar desavenencias surgidas entre los cubanos a través de movidos procesos de la política nacional. El acto de información pública convocado por la SAR ha logrado unir a todos los sectores opositoristas. Sólo la buena fe y una inteligencia razonada ha hecho posible esa unidad en la que se ha venido apoyando la Sociedad Amigos de la República para desarrollar sus patrióticas gestiones encaminadas al logro de la cordialidad entre todos. No sé cuál será la reacción del Gobierno, una vez celebrado nuestro acto, pero sí puedo afirmarle, que el mismo constituirá un pase de lista responsable al que irá presente la mayoría de la oposición en su afán de hallar la ruta posible que encamine a la solución de nuestros problemas políticos".

## Orden de los oradores

El orden en que desfilarán los oradores por la tribuna será el siguiente:

El coronel Cosme de la Torriente abrirá el acto con un discurso leído, en el que hará historia de todas las actividades desarrolladas por la SAR en favor de la cordialidad nacional.

En orden sucesivo usarán de la palabra el líder de la FEU, José A. Echevarría; el doctor Rogelio Pina, vicepresidente de la SAR; doctor Raúl Chibás Ribas, jefe del Partido del Pueblo Cubano; doctor Carlos Prío Socarrás, por el autenticismo no inscripto; doctor Amalio Fiallo, por el Movimiento de Liberación Radical que preside; José R. Andreu, líder del Partido Demócrata Libre; José Pardo Llada, dirigente del Movimiento de la Nación; doctor Ramón Grau San Martín, presidente del Partido Revolucionario Cubano y doctor José Miró Cardona que como secretario de la SAR hará el resumen de la concentración opositorista.